
НАМ ОТВЕЧАЮТ
В заметке «О чем 

мечтают новоселы», 
напечатанной в 92 
номере «Свердловско
го строителя», тов. Со
колов поднял важный' 
вопрос о систематиче
ском срыве строитель
ства торговых точек в 
новых кварталах.

Отвечая редакции, 
начальник укса горис
полкома тов. Пирами
дон соглашается, что 
заметка правильно ос
вещает положение 
дел.

«К сожалению, — 
говорится в ответе, — 
отставание строитель
ства торгово-бытовых 
помещений имеет ме
сто не только в квар
талах Юго-Запада, но 
и в других районах и 
не только по объектам 
укса горисполкома».

Тов. Пирамидин ука
зывает, что техниче
ская документация на 
все торгово-бытовые 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

вердловскии
ТРЕТИЙ ГОД ТРУДИТСЯ в ДЕВЯТОМ УПРАВ

ЛЕНИИ НИНА ВЯТКИНА. В БРИГАДЕ М. ТУТАРО- 
ВОИ ЕЕ ЗНАЮТ КАК ДИСЦИПЛИНИРОВАННУЮ, 
ДОБРОСОВЕСТНУЮ РАБОТНИЦУ. СЕЙЧАС ДЕ
ВУШКА ВМЕСТЕ СО СВОИМИ ПОДРУГАМИ ПРИ
НИМАЕТ УЧАСТИЕ В СООРУЖЕНИИ ДОМА-^РЫ- 
БЫ», ЧТО НА ПРОСПЕКТЕ ЛЕНИНА.

НИНА УЧИТСЯ В ВОСЬМОМ КЛАССЕ ШКОЛЫ 
РАБОЧЕЙ МОЛОДЕЖИ.

Фото В. Глазырина.

строитель
ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА РАБОЧИХ 

СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

№ 2 (2464). СРЕДА, 10 ЯНВАРЯ 1968 г. Выходит 
с 1942 г.

помещения, предусмот
ренные планом 1968 
года, передана строи
телям. Значительная 
часть этих помещений 
уже сооружается, срок 
их ввода зависит, глав
ным образом, от вни
мания строительных 
трестов к этим объек
там. Тов. Пирамидин 
считает, что Сверд- 
ловскгорстрою необхо
димо наладить поточ
ное изготовление вит
ражей для магазинов 
и установить постоян
ный контроль за их 
сооружением.

Со своей стороны 
укс горисполкома при 
заключении подрядных 
договоров потребует от 
строительных органи
заций составления от
дельных графиков на 
строительство торго
во-бытовых помеще
ний. Принятие в экс
плуатацию жилых до
мов будет производить

ся в зависимости от 
выполнения этих гра
финов.

Заместитель началь
ника городского уп
равления торговли тов. 
Панин также считает, 
что статья правильно 
отмечает иедостагки в 
освоении средств, от
пущенных на строи
тельство магазинов.

«Начиная с 1961 го
да, — пишет он, — 
ежегодно не осваива
ются 5-процентные от
числения на развитие 
торговой сети Сверд
ловска. В частности, за 
одиннадцать месяцев 
текущего года из годо
вого плана 1800 ты
сяч рублей освоено 
только 1200 тысяч, 
при этом по уксу гор
исполкома только 252 
тысячи из запланиро
ванных 610.

За этот же период 
из 50 намеченных пла

ном к открытию мага
зинов открыто 35. 
Особенно, — замечает 
тов. Панин, — отстает 
укс горисполкома, ко
торый в текущем году 
дал возможность от
крыть шесть магазинов 
на 28 рабочих мест из 
запланированных девя
ти магазинов с 70 ра
бочими местами».

Тов. Панин отмеча
ет, что все магазины, 
сооруженные по ли
нии укса горисполко
ма, имеют строитель
ные недоделки'.

Городское управле
ние торговли неодно
кратно ставило перед 
горисполкомом и коми
тетом народного конт
роля вопрос о плохом 
использовании средств 
и несвоевременном от
крытии новых магази
нов, однако никаких 
результатов до сих пор 
нет.

ДЛЯ ДЕТЕЙ ОБУВЩИКОВ-- - - - - - - - -
Отлично потрудилась бригада столяров-плотников А. Ф. Поля

кова из четвертого управления.
Последнее время она была занята На сооружении детского 

садика фабрики «Уралобувь», который сейчас предъявлен ко
миссии.

Бригада с высоким качеством выполнила все столярные и 
плотницкие работы. Времени было мало, приходилось торо
питься, и ежедневные задания коллектив выполнял не меньше 
чем на 150 процентов.

Много труда вложили в этот объект М. Н. Атнабаев, А. А. 
Габдулисманов, А. А. Ярославцев.

Плотникам пришлось здесь столкнуться с новым видом ра
боты—устройством сборных теневых навесов, которые они ос
воили и собрали за три дня.

ПЯТИЛЕТКУ—ДОСРО ЧНО!
ОТ УСПЕХА
К УСПЕХУ

идут монтажники 27 управления.
Мы уже сообщали о перевыполнении планов, 

о том, как бригады Пыжьянова, Попкова и Па
лева в пятидневный срок, впервые в стране, мон
тировали пятиэтажные крупнопанельные дома.

Это хорошая школа, которая сослужит боль
шую службу монтажникам при сооружении де
сятиэтажных крупнопанельных домов. Первые из 
них поднимутся на свердловских улицах уже в 
этом году. При монтаже высотных домов значи
тельную часть работ нельзя выполнять при низ
кой температуре, поэтому наверстывать время 
придется за счет ускорения монтажа. Школу 

«дом — за пять дней» вскоре пройдут и осталь
ные бригады управления.

Ио и помимо рекордных сроков монтажникам 
есть о чем рассказать. Бригады В. А. Куроптева 
и А. П. Воробьева за 22 дня смонтировали 
120-квартирный дом. Отлично потрудились в Ас
бесте монтажники из бригады. И. И. Волкова. Их 
было всего 12, а не 30, как это обычно положено. 
Кроме того, в Асбесте было очень трудно с по
ставкой материалов. Тем не менее, меньше чем 
за месяц они смонтировали 60-квартирный дом. 
Отстававшая прежде бригада Г. Д. Потеряева 
в конце декабря смонтировала за десять дней 
45-квартирный дом.

Всего за год, на 130 процентов перевыполнив 
свое плановое задание, монтажники управления 
сдали под отделку 365 этажей — на 30 этажей 
больше, чем в 1966 году.

РАСТУЩИЕ задачи стро
ителей требуют все 
большего расширения 

собственной производствен
ной базы и развития пред
приятий промышленности 
стройматериалов: кирпичных 
заводов, гипсового завода 
и т. д.

Хотя эа последние годы по
строены и реконструированы 
некоторые предприятия строи
тельной индустрии, наши по
требности в материалах и 
конструкциях все еще не удов
летворяются. Материалы и из
делия строители вынуждены 
завозить из области.

Только за девять месяцев 
прошлого года с предприятий 
области пришлось завезти 
19 тысяч кубических метров 
сборного железобетона, 45 
тысяч квадратных метров сто
лярных изделий и 10,5 тысячи 
кубических метров половой 
доски. Причем это лишь ча
стично удовлетворило потреб
ности свердловских строек.

Очень тяжело с кирпичом и 
с гипсовыми изделиями. В 
прошлом году из необходи
мых 84,7 миллиона штук кир
пича Свердловскгорстрою бы
ло выделено только 64 мил
лиона. Разрыв составил 20,7 
миллиона штук. Вместо 486 ты

сяч квадратных метров гипсо
вых изделий выделено только 
419 тысяч. Этот разрыв, види
мо, будет еще увеличиваться, 
так как объемы строительных 
работ ежегодно растут.

Какие же меры принимает 
Свердловскгорстрой для по

КИРПИЧ ДЕШЕВЫЙ, 
ДА РУБЛЬ ПЕРЕВОЗ

крытия возрастающих потреб
ностей в материалах!

Введены дополнительные 
мощности по выпуску лицево
го кирпича на Уктусском заво
де. Теперь завод вместе со 
строителями должен решить 
задачу массового производст
ва лицевого кирпича.

На этом же заводе в сен
тябре были введены дополни
тельные мощности для выпу
ска 8 миллионов штук кирпи
ча в год. Освоив эти мощно
сти, завод может сразу же 
уменьшить кирпичный «голод» 
в Свердловске.

Развитие кирпичного завода 
предусматривается и на ны
нешний год.

На заводе пластмасс для 
строителей изготовляются по
ловая плитка из пластмасс и 
другие изделия. Строятся це
хи паркетной щитовой доски 

на деревообрабатывающем 
заводе треста Стройдеталь 
№ 70. Вскоре будут введены 
мощности для производства 
двадцати тысяч квадратных 
метров половой доски в год, 
а в первом квартале 1968 го
да — дополнительно на во
семьдесят тысяч квадратных 
метров полов.

Ликвидируется нехватка то
варного бетона и раствора. 
На заводе железобетонных из
делий Уралмашстроя начато 
строительство нового бетонно
го завода мощностью 150 ты

сяч кубических метров бетона 
в год. Завод должен вступить 
в строй в четвертом квартале 
1968 года. С пуском его по
требности строителей в бето
не и растворе будут полно
стью удовлетворены.

Для покрытия нужд в сбор
ном железобетоне на заводе 
имени Ленинского комсомола 
намечено соорудить цех сбор
ных железобетонных конструк
ций для гражданского и про
мышленного строительства 
мощностью 70 тысяч кубиче
ских метров год. Но это ре
шает еще далеко не все во
просы.

Необходимо добиться уве
личения выпуска гипсобетон
ных изделий, организовать 
производство конструкций из 
Керамзита, расширить выпуск 
изделий из гранита и мрамо-

База —основа 
стройки 

ра, наладить производство ке
рамических изделий для обли
цовки фасадов.

Особенно тревожит, что не 
решается вопрос с силикат
ным кирпичом размером 
250X120X65, который ранее 
выпускался в Каменске-Ураль- 
ском. Этот кирпич применяет
ся на строительстве девяти
этажных домов, отсутствие его 
сдерживает строительство. 
Приходится завозить кирпич 
из других областей, что намно
го увеличивает его стоимость. 
Кроме того, при перевозке 
отбиваются углы и ребра кир
пича. А между тем строитель
ство Синячихинского завода 
силикатного кирпича, который 
должен быть сдан в эксплуа
тацию в IV квартале 1968 го
да, недопустимо затягивается.

Необходимо, чтобы все за
интересованные организации 
больше внимания уделяли раз
витию производственной базы 
строителей — основного усло
вия их успешной работы.

Л. ЗИНОВЬЕВ, 
главный технолог 

Свердловскгорстроя.
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ДНЕПРО П ЕТ Р О В- 

СКАЯ ОБЛАСТЬ. НА 
ЗАВОДЕ ИМЕНН
ДЗЕРЖИНСКОГО В 
ДНЕПРОДЗЕР Ж И Н ■ 
СКЕ СООРУЖАЕТСЯ 
МОЩНЫЙ ПРОКАТ
НЫЙ СТАН «350». ОН 
БУДЕТ ВЫПУСКАТЬ 
ФАСОННЫЕ ПРОФИ
ЛИ ПРОКАТА. ТЕХНО
ЛОГИЧЕСКАЯ ЛИНИЯ 
ПРЕДЕЛЬНО НАСЫ
ЩАЕТСЯ АВТОМАТИ
КОЙ И ТЕЛЕМЕХАНИ
ЧЕСКИМИ УСТРОЙ
СТВАМИ. СТРОИТЕЛЬ
СТВО СТАНА ВЕДЕТ
СЯ УСКОРЕННЫМИ 
ТЕМПАМИ.

НА СНИМКЕ: СТРО
ИТЕЛЬСТВО СТАНА 
«350».

ФОТО А. ЗАПАРЬ/. 
ФОТОХРОНИКА

ТАСС.

Первые дни нового года. Ка
кими они .оказались для строите
лей? Какой взят разбег на буду
щее? Юго-Запад по-прежнему ос
тается крупнейшим районом за
стройки. Мы попросили строите
лей рассказать о своих делах.

;В ЮГО
НАМ БЫ

■ • На пусковых объектахшаш ими

СЕГОДНЯ
ЗАПАДНОМ

ЦИКЛОГРАММУ Жилье

На Кольском полуострове сооружается самая се
верная в стране атомная электростанция.

В 10 километрах от нее растет новый город 
строителей и эксплуатационников.

На снимке: комсомольцы прораб Александр Ани
симов (слева) и старший прораб Анатолий Камчат
ный сооружают город энергетиков.

Фото С. Майстермана.
Фотохроника ТАСС.

В. КАРНАУХОВ, В. ТЯГУНОВ, 
машинисты кранов

и Видите, машина к нам подъеха- 
|ла. Мы-то уж знаем приехавших 

людей — заказчики дома, что мы 
строим, из Оргтехстроя. Через на- 

тз ших руководителей будут торопить 
I монтажников: скорей, скорей! По- 
3 нятно, каждому хочется быстрее 
I жилье получить. Да мы и не си

дим сложа руки. Только это «ско
рее» не всегда от нас зависит. Са- 

|ми заказчики — не посторонние
на стройке люди. Оргтехстрой — 
такая организация, которая должна 

|все новинки поддерживать. И тут 
бы, наверно, могла свое слово ска
зать.

■ Дело в том, что в нашем 20 
управлении стали внедрять цикло-

грамму. Мы сами с ее помощью 
несколько «нулей» сделали. По
нравилось нам так работать: приво
зят блоки, тут же их устанавлива
ем.

Но сейчас с этой циклограммы 
сбиваться стали. Почему? Не зна
ем. Хотя, думается, есть все воз
можности не отказываться от мон
тажа по циклограмме. Бывает у 
нас так—попробуем и остынем.

Что сейчас получается? Приво
зят панели без всякого порядка. 
Вот и разбираемся, какой блок ку
да? Можно было установить сра
зу «с колес». А тут еще по пло
щадке транспортировать надо. 
У нас же не башенный кран, ко
торым взял, подцепил да перенес 
в нужное место. Нашими кранами
все сложнее, они не для такой ра-

боты предназначены. Но приходит
ся их, подобно башенному, вдоль I 
дома двигать с изделиями. Вот се- ■ 
годня панель перекрытия с; одного ■ 
конца здания на другой перевози-I ■ 
ли, ограждающую с середины пло-I 
щадки на торец дома... Да мало _ 
ли примеров.. Тут еще дорога рыт-1 
винами, к самому дому близко не I 
подъедешь — рвы перед ним не _ 
засыпаны. Наклон крана при ра-I 
боте допускается небольшой, а ■ 
при такой местности «с препятст- * 
виями» это трудно соблюсти.

А то бывает, что и изделия при- ■ 
везут не те, что в данное время । 
требуются, и лежат они без надоб-1 
ности. '

Так что мало говорить: «скорей, | 
скорей»! Надо кое-что и делать I 
для этого. и

Школа
Н. ЕРЕМЕЕВ,

прораб 21 управления
Я В Юго-Западном районе 
Л лось строительство школы.

нача- 
Она

в будет здесь уже третьей. И самой 
■ большой — на 1320 мест. Такая, 
В пожалуй, есть в городе только од- 
|на — на Уралмаше. Начали мы 

устройство фундаментов в ноябре. 
Трудностей оказалось немало, в

ПРИХОДИТЕ, КАМЕНЩИКИ!
частности, не было налажено 
вещение площадки. Но теперь

ос- 
все

позади. Перед Новым годом сда
ли генподрядчику основной учеб
ный корпус. Скоро закончим заль
ный и переходы.

Задержки еще с изделиями. 
Проектировщики наметили ряд 
таких, какие на свердловских за
водах не выпускаются,— это осо

бые типы лестничных площадок, ■ 
перекрытий. Придется как-то вы- ■ 
ходить из положения. И все же, I 
«нуль» всей школы в ближайшие ■ 
дни должен быть закончен. Хоро- ■ 
шо потрудились у нас тут брига- и 
ды Н. Гавриленко и Н. Рожкова. ■ 
Заканчиваем школу, переходим ■ 
(уже, вернее, начали) на детский I 
комбинат, тут же поблизости. |

РОЖДАЕТСЯ «КАДР» Кинотеатр
П. АНТИПИН, 

прораб 21 управления

■11ШШШ111111111111111Ш11И

НОГИНСКАЯ, Уро
жайная, Совхоз
ная, Зеленая — 

это названия улиц, за 
год возникших на ров
ном месте у деревни 
Подвяэново, что вблизи 
подмосковного города 
Ногинска.

Домики выбегают к 
шоссе и невольно вы
зывают любопытство: 
не деревянные, не кир
пичные, не каменные. 
Крашены. Цвета1 .разные. 
Порой отделаны кера
мической плиткой или 
гранитной крошкой. 
Больше двухэтажных, но 
попадаются и одно
этажные. Стоят вдоль 
улицы вряд. Вокруг 
каждого — четыре- 
шесть соток земли, во 
дворе сарай.

Построена деревня по 
проекту двух организа
ций — Госстроя РСФСР 
и Росгипросельхоз-
строя. Все 28 домов 
собраны из керамзито- 
бетонных панелей |(Бунь- 
ковский завод керами
ческих изделий).

Что можно сказать о нашей ра
боте? Начали мы строительство 
первого в районе кинотеатра сов
сем недавно, 27 декабря. Думает
ся, зачин в целом неплохой.

Люди работают хорошо. Мон-
ЕгорИ тажники Иван Золотарев, 

Й Шамраев, Анатолий Карсканов 
строили «Современник» по прос-
пекту Блюхера. Сейчас они ус
пешно возводят новый кинотеатр, 
который будет в основном таким 
же, как «Современник».

Внимание к объекту есть. Вна
чале бывали кое-какие неувязки 
с поставками, теперь они устране
ны. Таким образом, все слагаемые 
успеха вроде бы налицо. Но нуж
но думать о завтрашнем дне. И 
тут некоторые моменты вызывают 
тревогу. Проектом предусмотрен 
ряд изделий, не выпускаемых на 
заводах. Нам нужно делать осно
вания под колонны. «Тройки» и 
«шестерки», которые мы можем 
получить, не соответствуют по 
длине. Рубить их на стройплощад
ке? 16 «троек» и 32 «шестерки». 
Есть ли смысл? Наверняка будут 
отходы, зачем губить материалы?

Не говорю уж тут об излишнем ■ 
труде для нас. Если «тройки» есть | 
возможность заменить на «подуш-I 
ки», то «шестерки» заменить не- ■ 
чем. Нужно искать выход. Жела- ■
тельно уже сейчас получить и 
каны под колонны. В общем, 
мя не ждет...

Мне доводилось несколько 
назад начинать Юго-Запад. Я

ста- 
вре-

к чему говорю: хорошо, что

лет 
это

в
этом громадном районе мы пост- В 
роим, наконец-то, кинотеатр. Уже | 
есть и название: «Кадр». Может, 
оно изменится, может — останет-| 
ся. Но как бы там ни было, кино-1 
театр теперь будет.

। Поликлиника ПОРАБОТАЕШЬ, А НЕ ПООБЕДАЕШЬ ।
- В. ФОМИНЫХ,

бригадир 18 управления
1 Поликлиника, которую мы стро- 
|им,— только одно из зданий боль

шого больничного городка, на ок
раине Юго-Запада. В декабре ве- 

ы ли подготовку. Устройство фунда- 
| ментов начали с первого рабочего 
И дня нового года. Как идут дела? 
I Хорошо! Хотя трудно. Везде на 

Юго-Западе — болото. А у нас 
скалистый грунт. Но и хлюпаю- 

„ щей под ногами воды тоже хвата- I ет. Экскаватор идет, мы—за ним. 
1 Приходится в руки пневмомолот 
„ брать, кувалды, лопаты. Тяже- 
| лый грунт. На каждого че- 
жловека нагрузка большая прихо-

дится. Людей же у нас не
много, 
школу

Половина 
строит по

бригады
так 

еще
Сибирскому

тракту. И все же мы не жалуемся. 
Пускай только впредь материалы 
вовремя доставляют. Особенно на
до обратить внимание на поставку 
блоков СП-5.

«Нуль» у нас особенный. Соб-
ственно, мы, 
этаж, хотя и 
значается он

«нулевики», создаем 
подвальный. Предна- 
для технических це-

лей. Будут здесь венткамера, щи
товая, помещение для приемки 
грязей и т. д. и т. п. Поэтому 
сложность — много придется де
лать осей, разных пересечений. От 
чертежей тут не отрываешься. Од-

но у нас предложение — заменить 
кирпичную кладку по осям «В» и I 
«Г» на блоки. И каменщиков у нас I 
нет, и сделаем быстрее.

Нет, впрочем, не одно у нас I 
предложение. Но это другого по- В 
рядка. Просто беда у нас с обеда- 
ми. Люди вон как работают здоро- I 
во и поесть надо бы соответствен- | 
но. Хорошо иногда машину дадут 
съездить в столовую. А то ведь I 
больше всухомятку питаемся. Обое-1 
новались мы здесь надолго — 
тем более надо поднять этот во- И 
прос. Просто непонятно, почему в| 
таком громадном районе почти нет 
магазинов, не говорю уж о столо- I 
вых.

пв вам мм ям мньЯ
Проектанты .старались 

создать для крестьянина 
удобную (ква(ртиру. Од
ноэтажный дом .рассчи
тан на одну юемью. 
Здесь гостиная, детская, 
спальня, кухня, раздель
ный санузел, крытая ве
ранда, погреб для хра
нения картофеля, ово
щей, солений. На кухне 
небольшой котел мест
ного отопления, газовая 
плитка. Подведены элек-

ДЕРЕВНЯ НА КОНВЕЙЕРЕ
тричество и водопровод.

Двухэтажный дом рас
считан на две семьи. 
Каждая квартира имеет 
отдельный вход, состоит 
из трех комнат, причем 
спальня и детская нахо
дятся на втором этаже.

Дома сошли с одного 
конвейера. Они похожи,

но не (близнецы. Кроме 
р азн ообразной о тделки, 
они отличаются по виду 
крыш, варьируются ве
ранды: закрытые и от
крытые. Словом, у каж
дого дома свое «лицо». 
Сметная стоимость двух
этажного дома 11—13

тысяч рублей. Семья 
платит за квартиру пять 
рублей в месяц.

Семьдесят - семьде
сят пять домов, подоб
ных тем, в которых уже 
живут труженики сов
хоза «Ногинский» в Но
вом Подвязнове, выпу

стит в этом году Бунь- 
ковский завод. Здесь 
сооружается еще один 
цех.

Директор предприятия 
И. А. Журавлев назы
вает цифры:

— В 1969 году будем 
отгружать 300, а то и

400 домов. В общем, 
ставим производство де
ревень на конвейер.

На с н и м к е: на Бунь- 
ковском заводе. Кран 
переносит детали буду
щих деревенских домов.

Фото Н. Акимова.

Фотохроника ТАСС.



У ЛЮДЕЙ перекур, а у нас и поку
рить некому. Вся бригада—дев
чата. Посидим, поспорим о чем- 

нибудь, послушаем, кто какое кино смот
рел или книжку, может, прочитал инте
ресную, а то и про свое зАведут девча
та. И — опять айда бетон класть.

А вообще-то мы не бетонщицы. Бри
гаду нашу в управлении зовут комплек
сной.

А первое время для всех самое труд
ное, пока лопату не научишься держать. 
Тут, понятно, наплачешься.

Девчата у нас, в основном, приезжие. 
Живут в общежитии на Братской. Хоро
шее общежитие. Я сама-то семьей живу, 
квартиру имею, а к девчатам наведы
ваюсь. Чисто, спокойно. Его, общежитие 
это, телевизором наградили за хороший 
порядок.

I РЕЗЕРВ ДЛЯ ВСЕХ

И верно: чего только не переделали 
мы, за это лето хотя бы. Бетона нет — 
мусор вывезем. Мусора не напасли на 
нас — траншею рыть станем. Ни от ка
кой работы не откажемся. Оттого и 
процент всегда высокий и заработки 
хорошие.

Штукатур — тот, если раствора, на
пример, нет — сидит, ждет, пока при
везут. А про нас на участке знают: бе- 

.^она нет — щеголевскую бригаду давай- 
• 'е на уборку.

И девчата наши в общежитии на хо
рошем счету. В комнатах чисто, порядок 
не нарушают. И в работе порядок есть. 
Про прогулы мы и не слышали.

Так что у нас, когда в соревновании 
место определяют или премии насчиты
вают, никогда и разговору не было, чтоб 
из-за какого-то нарушения чего-то ли
шить.

И вообще девчата дружно живут. 
Всегда у них весело, смеются, поют. А 
если и разругаются — не без того же! —

Вдобавок мы еще и 
кровельщицы, и изоли
ровщицы, и асфальти- 
ровщицы — вон сколь
ко профессий-то. Это в 
трудовой пишут одну: 
«бетонщицы». А у нас 
их ой-ой сколько набе
жит. Одной кровли 
этим летом настлали— 

Чне сосчитать. Сейчас 
нова бетон кладем. 
Эдного только не оси
лим — чтобы опалуб
ку самим делать. Все- 
таки женщины. Дадут нам одного-двух 
плотников, вот те ее и изготовляют. И 
в бригаду их взять не можем. Не то 
получится. У плотников разряды высо
кие — третий, четвертый. У нас вся ра
бота по второму идет. И разряды все 
соответственные: выше второго нет, а у 
новеньких, у тех первые.

Что там ни говори, я, например, один
надцатый год эту бригаду вожу, летом 
юбилей праздновали. А Соловьева Га
лина Петровна — та еще прежде меня 
в бригаде. Асанова Зинаида Николаев
на — поменьше, а тоже уж девять лет 
набежало.

САМИ 
И 

ЗАРАБОТАЛИ

на это у меня Аня 
Кондина есть. Очень 
она все эти ссоры не 
любит. Не успеют дев
чонки рассориться, гля
дишь — Аннушка уже 
там. Устыдит их, уго
ворит. Глядишь — 
опять смеются.

Что плохого — это 
в трудовой нам не пи
шут разряды ни кро- 
вельщиц, ни асфальти- 
ровщиц. Делаем вроде 
все, а считаемся как 

были бетонщицы.
Здесь нас, конечно, без книжки зна

ют, а мало ли что, перейдешь в другое 
управление — кто тебе там доверит? 
Надо, чтобы в книжке вся твоя рабочая 
биография была обозначена.

Просили мы, чтоб нам сдавать на раз
ряды дали по кровельному делу, асфаль
ту, изолировке. На практике мы все де
лаем, а теории не знаем. Говорят: езжай
те во Втузгородок, там учебный комби
нат есть, сдавайте, никому не запре
щено.

Только ведь про комбинат мы и сами

В общем, надумали мы, несколько че
ловек что постарше, на третий разряд 
сдавать, хотя у бетонщиков, говорят, 
второй разряд — потолок. Не знаем, 
как выйдет.

Работа у нас нелегкая — все тачки 
возить да бетон таскать. Девчонка, ка
кая из школы только, она первые-то 
дни ой как наплачется.

Вера Симпкина, например. Ничего де
вушка, работящая. А помню, пришла, 
походила день-два — ив слезы. Ручьем 
заливается. «Не могу, да как же вы

знаем, а ездить туда одна сможет, дру
гая — нет. Просим, чтоб здесь нам по
могли, на месте. Сейчас вон нормиров
щик наш Стрижов Анатолий Николае
вич обещает: в этом месяце я с вами 
займусь. Ему-то мы верим, он, если обе
щал — сделает. Тогда, конечно, все 
будет нормально.

Присвоили нам в ноябре перед самым 
праздником звание коммунистического 
труда. Всей бригаде...

Радовались девчата, ходили гордые, 
домой, наверное, написали.

У нас, у каменщиков, бывает 
|так: вышел раствор — и сиди, 

жди. Дело понятное и не новое. 
Только еще обидней, когда, как 

(сейчас, бывает: и раствор есть, и 
кирпича навалом, а работать 
нельзя. И сколько ни жалуйся, 

|все только руками разводят: де
скать, сами знаем, а вот не можем 
ничего сделать.

(Раствор возят нам из Строй- 
детали, с двух заводов: с Эльма- 
шевского и Нижнеисетского.

|С завода железобетонных изде
лий № 1 привезут — весь ноябрь 
оттуда возили — работать нельзя.

[Холодный раствор.
В управлении, конечно, могли 

бы изготовить утепленные ящики. 
■ Говорят, в Стенстрое на Блюхера 

каменщики имеют ящики на спи
ралях. У них не мерзнет раствор. 

|А у нас об этом не думают. Мы 
уж сами на площадке утепленные 
ящики стали делать, да не смогли 

I кончить: брезента нет. Так все и 
осталось. В холодные дни раствор 
и к лопате и к ящику примерзает. 

I Привезут три машины — считай, 
одна из них пропала зря.

Раствор с Нижнеисетского за- 
|вода теплее, да там другая беда: 

тридцать процентов в нем—камня.
Вот и крутись, гадай, откуда 

I лучше. Верней, откуда хуже. Мы 
уж и представителей с заводов вы
зывали, и звонили — ничего не 

■ помогает. Пришлют машину с рас
твором теплей обычного и приедут 
с градусником. Вот и весь разго-

| вор. А завтра опять все то же.
Теперь насчет кирпича. Где 

(только мы ни говорили, что нель
зя один дом класть из кирпича 
четырех сортов. Сколько тут ни 
мудри — ясно, что один к дру- 

I тому не подойдет.
I Силикатный кирпич у нас, как 
|у всех, из Каменска-Уральского.

Он сам по себе. Его к красному— 
если красный одного сорта — 

(приноровить можно.
У нас красный с двух заводов— 

с Шувакишского и с Новостроя— 
|трех сортов идет.

Размеры у кирпича разные, и 
внутренняя стена получается тол- 

1ЩИНОЙ в 41 — 42 сантиметра вме
сто 28.

А рядом энергостроевцы дом 
I строят. Посмотришь и позавиду

ешь. Такие же каменщики, как мы, 
а насколько лучше их обеспечива-

О4К ВИЭЯВИВНП ПаЛИСИП ПМВМВВ ВЯПЯВЖВ ЯавЕШВП ПВКШНК]

ют. Нет у них беды ни с кирпи- | 
чом, ни с раствором. Все как надо. |

И почему нельзя, наконец, до- • 
биться чтоб тот же облицовочный ■ 
кирпич на поддонах возили? I 
Сколько из-за этого времени у нас 
зря уходит!

По нормам положено, чтоб раз- I 
грузку стропаль с крановщиком . 
вели, а у нас как придут маши- I 
ны — вся бригада с этажа спу- I 
стится и на разгрузку станет. , 
Придут сразу четыре-пять ма- 1 
шин, и мы их два часа разгружа- 1 
ем. Десять процентов времени на 
это уходит.

И еще вопрос с перемычками. 
Все знают, что не соответствуют I 
они облицовочному кирпичному I 
ряду. Мы уж лет десять куда толь
ко можно про это пишем. Любое ■ 
здание посмотришь: или ребро I 
идет под перемычкой или прикол. ■ 
Ни к одинарному ряду она не g 
идет, ни к двойному. Да и как по- I 
дойдет, если у ряда толщина 10 s 
сантиметров, а у перемычки — 8 
15? Даже такую мелочь взять, | 
как стропа для монтажа маршей,— 1 
и об этом никто не заботится. В । 
управлении механизации № 2 го- | 
ворят, что это не их дело. Они 
кран для всех работ дают, а стро- | 
ители как хотят пускай приспосаб- I 
ливаются. Наш главный механик * 
считает, что кран не его, это . 
должны делать механизаторы.

А поднимать марши все равно 
надо. И мы, каменщики, за все от- I 
дуваемся. Когда проволоку как- | 
нибудь приспособим, когда еще 
что. А ведь вопрос этот для всех I 
важный. Почему же его никто не | 
решает?

Вот так подумаешь: насколько I 
лучше дело могло идти, если бы S 
не надо было все время говорить 
о кирпиче да растворе, о контейне- | 
рах да стропах. I

У нас и сейчас меньше 130 > 
процентов нормы никогда не бы- | 
вает. А если бы время не уходило * 
зря, если б каменщик мог в нор
мальных условиях заниматься сво- | 
им прямым делом, сколько еще ' 
домов мы могли б построить! >

Резервы есть у всех, у каждо- ' 
го человека, у каждой бригады. 
Каждый может работать лучше.

А. ВОЛГАНИН, ।
бригадир каменщиков .

16 управления. |

так...» Сейчас, год-то спустя, она в удар
ницы даже попала, звание ей присвои
ли. Значит, смогла. Захочешь — так 
всегда сможешь.

ЧТОБЫ СТРОИТЬ 
НАДО ЗНАТЬ

В Свердловскпромстрое уде
ляется большое внимание тех
ническому обучению рабочих и 
инженерно-технических работ
ников. Уже к декабрю годовой 
план по подготовке новых ра
бочих был выполнен на 120 про
центов.

Одновременно велась боль
шая работа по повышению 
технического уровня и произ
водственной квалификации кад
ровых рабочих. Всего различ
ными формами учебы было охва
чено больше 520 человек.

Понятно, что все это очень 
сказалось на улучшении каче
ства работ.

Особенное внимание мы уде
ляли учебе инженерно-техниче
ских работников, мастеров, про
рабов. Часть их пополняли свои 
знания, занимаясь при госуни- 
верситете и политехническом 
институте, особенно по разра
ботке планов НОТ, а большин
ство проходило курс обучения 
при учебном комбинате. Всеми 
этими видами учебы было ох
вачено около 150 человек, при
чем часть из них занималась 
непосредственно в тресте.

Очень полезным было, на-

пример, изучение новой техни
ки, ее применения на строй
ках, особенно при отделочных 
работах, изучение новых мате
риалов и передовых методов 
труда.

К проведению занятий в тре
сте были привлечены специали
сты из Оргтехстроя и НИИСа 
А. Н. Куплевицкий, А. Я. Соко
лов, В. Б. Швец и другие.

Это положительно сказалось 
на работе по внедрению новых 
машин, механизмов и инстру
ментов, на механизации и про
ведении отделочных работ.

Так, например, старший про
раб В. Н. Бугай механизировал 
штукатурные работы, в резуль
тате чего во втором полугодии 
нормы выработки повысились 
в два с половиной раза.

Начальник участка В. Н. Сек- 
летов механизировал штукатур
ные и малярные работы на
строительстве горного 
тута.

В августе—сентябре 
сте были организованы

Да и правильно. Как не гордиться! 
.Своим трудом заработали.

Н. ЩЕГОЛЕВА, 
бригадир бетонщиц 12 управления.

ботинки центральной 
тельной лаборатории

строи- 
Сверд-

ловскгорстроя. 35 инженерно- 
технических работников полу
чили на этих курсах глубокие 
знания по изучавшимся темам.

В настоящее время в тре
сте проходит обучение рабочих 
и инженерно-технических ра
ботников правилам обслужива
ния газовых горелок.

На заседании учебно-методи-

инсти-

в тре- 
для ма-

ческого совета треста с 
ем главных инженеров 
лений и руководителей 
бы были рассмотрены 
приятия по повышению

участи- 
управ- 

техуче- 
меро- 

квали-

месячных курсах повышения 
квалификации при политехни
ческом институте. С середины 
января там будет обучаться без 
отрыва от производства 30 на
ших инженерно-технических ра
ботников, имеющих высшее и 
среднее специальное образова
ние.

Но все это, конечно, не ре
шает вопроса.

Я Считаю, что давно пора 
организовать в Свердловске 
для инженерно-технических ра
ботников, постоянно действую
щие курсы при учебном комби
нате.

Машинист 
крана. Эта

башенного 
профессия

стеров и прорабов курсы по 
изучению СНиП и технологии 
производства работ в зимнее 
время. Занятия проводили ра-

фикации инженерно-техниче
ских работников и бригадиров в 
1968 году. Сейчас в строитель
ных управлениях идет отбор 
кандидатов для учебы на трех-

Ф. ШУБАРИН, 
инженер по подготовке 

кадров 
Свердловскпромстроя.

требует хороших знаний, 
умения и личного му
жества. Все эти качества 
счастливо сочетаются в 
Нонне Васильевне Заба- 
ра. Более десяти лет 
трудится она во втором 
цехе деревообрабатыва
ющего завода. Кран, ко
торый доверен ей, всегда 
безотказен в работе. 
Нонна Васильевна повы
шает свою квалифика
цию. . Недавно она за
кончила специальные 
курсы. Ей присвоен пя
тый разряд. Активно За- 
бара участвует и в об
щественной жизни , цеха. 
Фото В. ГЛАЗЫРИНА.



ПЕРЕПУТАЛИ?
В конце глубокой осени минув

шего года в природе случилось 
необычное. Обманувшись теплой

погодой, начали кое-где в лесах набухать почки. А в огороде у одной 
хозяйки зацвела клубника.

Такое простительно неразумным растениям. А вот когда человек 
рассчитывает на лето после осени, тут непонятно. Но именно так 
путают времена года хозяйственники 14 управления. Летом они вы
дают каменщикам почему-то зимние перчатки, а зимой — летние. 
Может, они считают это «мелочью» и стоит ли по таким пустякам 
волноваться? Тогда просим их поработать в холодную пору в таких
рукавицах.

В. КОРОЛЕВ, страхделегат, 
Н. ЗАИКИНА, профорг.

В ПЕРВОЙ
ДЕСЯТКЕ

в 
ших 
лась

декабре группа на- 
1лыжникав отправи- 
на базу «Хрусталь-

|ная», где в 
тренировались

это время 
спортом е-

спорт СМ ©НО В хорошего

ОТЕЦ, СЫН И ГРАНАТА
Даже опытному саперу не приходилось

встречаться с подобным: двое застыли, стис
нув в руках готовую взорваться гранату.

От «казаков-разбойников» Павлик и Нюся 
спрятались в овраге.

— Смотри, что это?—спросила Нюся.
Павлик обернулся, хотел шикнуть на нее, 

но потом подполз.
— Эх ты, да это же граната!
Малыш взял гранату и принялся рассматри

вать ее. Она была в пятнах ржавчины. Павлик 
побежал домой и влетел в комнату со словами:

— Папа, смотри, граната!—и... выдернул 
чеку.

На секунду Иван Степанович оцепенел: 
сын держал в руке гранату, у которой уже 
не было чеки. Если он разожмет пальцы...

Иван Степанович мигом сдавил руки Пав-

бомбами. Однажды он разминировал склад с 
боеприпасами. Но когда он узнал об этом...

Нужный дом искать не пришлось: там уже 
собралась толпа. Люди тревожно переговари
вались, в дом войти никто не решался.

Владимиров подъехал к 
ся, затем обернулся. Его 
начали расходиться.

Он вошел в дом.
В комнате было очень

калитке. Остановил- 
сразу же поняли и

тихо. Возле стола

лика. Теперь отец и сын вместе 
смертоносный заряд. Павлик притих, 
чем дело.

Отец был бледен...
Наверное, никогда еще ГАЗ-69 не

сжимали 
понял в

развивал
такую скорость. Старший лейтенант Владими
ров сидел на заднем сиденье и нервно курил. 
Ему, опытному саперу, не раз приходилось 
иметь дело с невзорвавшимися снарядами,

стояли они. Мать Павлика тоже замерла в 
комнате. Офицер осторожно повел женщину 
к выходу. Уже на улице она заплакала.

Владимиров вернулся в дом. Взял Павлика 
за кисть. Потихоньку сдвинул с его руки ру
ку отца... Чуть передохнув, начал осторожно, 
по одному отнимать пальцы мальчика от «ли
монки». Глаза Павлика были широко рас
крыты.

Наконец граната у Владимирова. Свободной 
рукой он вытер потный лоб и улыбнулся.

Выехав за деревню, машина остановилась. 
Владимиров бросил гранату далеко в поле и 
прыгнул в канаву. Грохот взрыва был мощ
ным. Вот тебе и маленькая «лимонка».

И. МОЛОДКИН.
Ленинградская область.

ны Москвы, Ленинграда, 
сборная Украины. Наши 
ребята ежедневно прохо
дили на лыжах по 20—30 
километров.

При тренировках стро
го соблюдались трафик 
недельного цикла и ре
жим. Лыжники соверши
ли несколько километро
вых походов, отрабатывая 
выносливость. Очень ин
тересно прошел поход к 
столбу на границу Евро
пы и Азцл,. Юноши и де
вушки сдали нормы на 
значок «Турист СССР». 
В свободное время они 
провели шахматно-шашеч
ный турнир, футбольный 
матч, выпустили стенга
зету.

Большинство спортсме
нов вечерами учатся, по
этому многие из них ус
певали, еще и готовиться 
к предстоящим экзаме
нам.

Когда сборы кончались, 
старт на .контрольной 
прикидке приняли 72 юно
ши и 34 девушки из на
шего треста и других кол- 
лекггивов. Сильно пересе
ченная трасса, крутые 
спуски, длительные подъ
емы, резкие неожиданные

владения лыжами и спе
циальной подготовки. В 
жеребьевке нашим лыж
никам, как юношам, так и
девушкам, ®е 
приходилось 
за членами
команды.
разгорелась

Но

повезло: 
стартовать
своеи

•и
борьба

же 
здесь 

за
каждую секунду. Особен
но иап|ряЖ'0Н|Но боро.ли»сь 
между собой Рита Сташ-
кина и Миля 
Обе девушки 
позади многих

Бородина, 
оставили 
опытных

лыжников, ;в том числ^ 
кандидатов в мастера.

Все наши девушки во
шли в первую десятку. 
На третьем месте оказа
лась Рита Сташкина, на 
четвертом Миля Бороди
на, на шестом Валя Морд
винова, на восьмом Маша 
Федосеева. Этот резуль
тат очень обнадеживает: 
наши спортсмены сделэ^ 
ли неплохую заявку.

Среди юношей хорош
выступили Владимир

РЕКЛАМА ТРЕБУЕТ ЖЕРТВ повороты 
требовало

все это
■ОТ МОЛОДЫХ

Известный австрийский горно
лыжник Эрих Фельбермайер дав
но собирался прыгнуть с самоле
та с высоты 6000 метров и на 
лыжах приземлиться в снег на 
склоне горы Маттерхорн. Но вна
чале спортсмен решил ограни
читься прыжком с высоты 1200 
метров.

Прыжок смельчака тщательно 
готовился, а его организаторы

проверил лыжи и парашют, 
раз взглянул на пилота, он 
нул мне. И я прыгнул...

тельное решение попытаться

особенно заботились рекла
ме — ведь именно ради нее и 
обещанного гонорара собирался 
рисковать своей жизнью 34-лет
ний австриец.

Ранним утром двухместный са
молет, на котором находился 
Фельбермайер, с пилотом, со
провождаемый еще тремя само
летами и вертолетом, направился 
к горе Пиз Буин (высота 3316 м) 
возле австро-швейцарской грани
цы. Здесь Фельбермайер должен 
был совершить свой прыжок на 
склон горы и покатиться вниз на
лыжах.

Вот что он сам 
этом:

рассказывает об

еще 
кив-

Но уже через несколько секунд 
я понял, что случилось непопра
вимое. Правая лыжа соскочила с 
ноги и полетела в бездну. Я смот
рел на ледяную поверхность, ко
торая приближалась с громадной 
скоростью. Оставались считанные 
секунды, чтобы принять спаси-

приземлиться на одну лыжу. Я 
открыл парашют и стал опу
скаться на глетчер. Конечно, я 
мог вполне успешно приземлить
ся с помощью парашюта, но тог
да вся затея с прыжком на лы
жах оказалась бы напрасной. 
Приблизившись к склону горы, я 
отстегнул парашют и приготовил
ся к приземлению. Затем почув
ствовал, что какая-то страшная 
сила словно приплюснула меня к 
глетчеру, и я потерял сознание.

Очнувшись, я увидел склонив
шихся надо мной спасателей...

На этот раз Фельбермайеру по
везло, он отделался травмой, не 
опасной для жизни. Но австриец 
не отказался от своих планов. Он 
собирается вновь повторить экс-
перимент.

Ради чего 
майер! Для 
взглянуть на

рискует Фельбер- 
этого достаточно 

самолет. На нем —
название крупной австрийской 
фирмы. И становится ясно, что 
Фельбермайер рискует ради рек
ламы, ради денег.

А. ГУРКОВ.

Якимов, Вячеслав Моро
зов, Феликс Нуриев.

Для подготовки лыжни
ков оборы оказались 
чрезвычайно полезными. 
А сейчас, когда начина
ются лыжные гонки на 
первенство города среди 
строителей, наши спорт
смены тоже надеются на 
неплохие показатели.

Весь январь и первая 
половина февраля прой
дут в усиленных трени
ровках. Лучшие лыжни
ки войдут в сборную для 
выступления на первенст
во обкома строителей, 
которое начнется в фев
рале в Нижнем Тагиле.

К этому ответственно
му состязанию наши., 

спортсмены должны прий
ти хорошо подготовлен
ными.

В. ДРАНИЧНИКОВ, 
старший инструктор 
физкультуры треста

Свердловскпрометрой.

«Погода была 
запланированного 
мента. Казалось, 
вещало неудачи.

идеальной для 
мною экспери

ничто не пред- 
И вот, наконец,

летчик дает сигнал к прыжку. Я

лыщу

Ш

10 лет». 20.30 «Науч-

НА ГОЛУШ ШАШ

ЧЕТВЕРГ, 11 ЯНВАРЯ
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

12.05 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ.

пая организация труда». 21.00 — 
«Урок истории». Художественный 
фильм.

ПЯТНИЦА, 12 ЯНВАРЯ
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

11.00 — Художественный фильм 
«Два билета на дневной сеанс». 
18.00 — Передача для детей «А 
сегодня вот что — почта». 18.45 — 
«Зачинатели уральской промыш
ленности». Рассказ о Е. Ф. Федо
рове. 19.20 — «Зареченские жени
хи». Художественный фильм. 
20.00 — Телевизионные новости. 
20.10 — «Потомки «Синей блузы».

талыный телевизионный
21.00 — «КВН-68». 22.30
формационная 
мя». 23.00 —
с н и.

программа

фильм. 
— «Ин- 

«Вре-
Клуб любителей пе-

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
10.30 — Показывает Свердловск.

Учебная программа. Физика.
11.50 — Высшая математика.
14.00 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ.
Художественны й фильм
страны». 15.30 — 
портам. 16.00 — 
ного телевидения.

«Дальние
- Субботний ре- 
Программа цвет-

Теленовости. 12.15
венный фильм 
команда». 18.00 — 
ков. Показывают

«Тимур
Художест-

его
Для школьни- 
кинолюбители

Серова. 18.40 — «О чем думаем, о 
чем спорим». «Удерживает ли ве-
ра в бога от зла?», 
мире интересного».

19.10 «В
Научно-попу-

лярный фильм «Березинский запо
ведник». 19.30 Художествен-
ный фильм «Нежность». 20.40 — 
«Кругозор». 21.30 — Песни зару
бежных артистов. 22.30 — ПЕРЕ
ДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Информаци
онная программа «Время». 23.30 — 
«Зовут дороги дальние». Турист
ский альманах.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
19.05 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ.

Теленовости. 19.15 — «Сельская 
новь». Телевизионный журнал.
19.45 — Мультфильм. 20.00 —•
Для младших школьников. «Ма-

Рассказ об 
вагонзавода 
ПЕРЕДАЧИ

агитбригаде Урал- 
«Факел». 21.00 —

ИЗ МОСКВЫ. Клуб
ки1нопутешествен1ников. 22.30 —
Эстафета новостей.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
12.05 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 14 ЯНВАРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

11.00 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ.
Гимнастика для школьников.
11.15 — Для школьников. «Бу
дильник». 11.45 — Те!Леновости.
15.30 «Для вас, женщины!» Те-

Теленовости. 12.15 Здра1вствуй-
те, дети. 12.30 — «Колос». 13.00 — 
Для младших школьников. «Малы-
шу
вает

10 лет». 18.30 Показы-
Свердловск. Учебная про-

грамма. Начертательная геомет
рия. 19.50 — Высшая математика.

СУББОТА, 13 ЯНВАРЯ
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

11.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ.
Гимнастика для всех.11.45 — Теле-

левиэионный журнал. 16.00 — Про
грамма цветного телевидения. 
17.30 — «Наука — производству». 
Телевизионный журнал. 18.00 — 
Для воинов Советской Армии и 
Флота. 18.30 — Музыкальный ки
оск. 20.00 — «Летопись полувека». 
«Год 1959-й». 21.00 — Показывает
Свердловск. Художественный

новости. 12.00 «С днем рож де
ния». Музыкальная развлекатель
ная программа. 12.30 —«Здоровье».
Н ау чн о-п оп у л я рн ая программа.
13.00 — «Встречи с мастерами те
атра». В помощь художественной 
самодеятельности. 17.30 — Для
детей. Новогодняя елка. 18.45 — 
Теленовости. 19.00 — В эфире — 
«Молодость». 20.00 — «Летопись 
полувека». «Год 1958-й». Докумен-

фильм «Два билета на дневной се
анс». 22.45 - ПЕРЕДАЧА ИЗ МО
СКВЫ. «Семь дней». Международ
ная программа.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
12.30 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 

«Главная выставка страны». Ре
портаж с ВДНХ. 13.00 — Для 
юношества. «Искатели». Навстре
чу 50-летию ВЛКСМ. 14.00 — «Те
бе, юность!». 14.30 — Для школь
ников. Концерт. 19.00 — «Сель-
сний илуб». 20.00
полувека». • 
«Струны и

«Лет оли сь
«Год 1959-й». 21.00

концерт. 21.30
палитра». Камерный 

I — Теленовости.

ФРАНЦИЯ. В феврале 
1968 года в Гренобле будут 
проходить X зимние Олимпий
ские игры. Город расположен 
в красивой горной местности 
французских Альп.

На снимке слева: улица 
в Гренобле — городе зимних 
Олимпийских игр 1968 года.

На снимке справа: аль-
пийский спортивный
Альп д’Юэз

центр
(окрестности

Гренобля), где будут прохо
дить соревнования.

Фотохроника ТАСС.
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У нас в гостях журнал 
((Механизация строительства»

23 января 1968 года в 3 часа дня во Дворце культуры 
строителей им. Горького состоится конференция читате
лей журнала «Механизация строительства». С отчетом 
перед участниками конференции выступит главный редак
тор журнала А. Г. Бойко.

На конференцию приглашаются читатели журнала, ме
ханизаторы свердловских строек, инженерно-технические 
работники отделов главного механика и главного техно
лога, а также других производственно-технических служб 
строительных организаций Свердловска.

Редакция журнала обращается к читателям с просьбой 
высказать свои замечания, пожелания и предложения об 
улучшении освещения на его страницах проблем механи
зации строительства.

И. МОРОЗОВ,
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_ старший редактор Стройиздата. :

Редактор В. ДВОРЯНОВ.

Наш адрес СВЕРДЛОВСК, УЛ. ПЕРВО
МАЙСКАЯ, 60, КОМН. 5.
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